



COMMUNIQUE DE PRESSE

Paris, le 29 janvier 2026

La Conférence TER se tiendra sans FO Fonction publique !

Force Ouvrière Fonction publique est viscéralement attachée à l'indépendance syndicale telle que portée par les statuts de notre Confédération.

Forte de ces principes et valeurs il ne pouvait être question pour FO Fonction publique de participer à la Conférence TER (Travail, Emploi, Retraites), opération politico-institutionnelle, initiée par le gouvernement dont l'objet, maintes fois réaffirmé, est "*d'éclairer le débat public dans la perspective des élections présidentielles de 2027*".

Ni instrumentalisée, ni caution du gouvernement, FO Fonction publique continue de revendiquer une véritable négociation salariale pour les 5,7 millions d'agents publics, négociation que refuse le gouvernement.

Alors que le PLF 2026 synonyme d'austérité pour les agents publics vient d'être imposé par le biais du 49-3, comment imaginer aller discuter de tout et de rien avec un gouvernement qui nous méprise ?

FO Fonction publique va continuer de combattre les lois de finances et de financement de la sécurité sociale de 2026 qui signifient le massacre de la fonction publique. Paupérisation, suppressions d'emplois par milliers (notamment 4000 postes d'enseignants), dégradation de l'hôpital et conditions de travail catastrophiques : tout cela est inacceptable !

FO Fonction publique reste et restera libre et indépendante et ne sera jamais tenue par les propositions ou initiatives émanant de la conférence gouvernementale TER.